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第１回草加市未来まちづくり市民会議  都市・交通グループ 

 

 
良いこと ○道路改善・歩道の確保（自転車・人） 

○松原団地駅東口の道路の改善 
○自転車道と歩行者道を分けるとか、マナー教室する
などして欲しい。自転車事故が毎日コワイ！ 

○道路状態が悪い。歩道狭い、ヒビ、車イス、杖歩行
は大変 

○インフラが改良の時期にきている。橋・構造物 
○車道 混雑場所が決まっているが改善されない 
○流山線など、国道や旧４号に行く道路がいつも渋滞 
【公共交通】 
○電車以外での都内アクセスが困難 
○鉄道の女性専用車とかいう差別をやめさせてほしい 
○来年以降、松原団地の建替えに伴う通勤者増の対策 
○鉄道が東武線一本しかない 
○市の南西部の交通の便が悪い。駅に出る場合、ＪＲ
川口・竹の塚・草加の３つの駅に行くことになり草
加に愛着がない人が多い 

○バス路線が少ない（コミュニティバスなど） 
○高齢者のためのバス（低床）を頻繁に 
○震災発生時の都市部への臨時バス配車がない 
○市内のタクシーの活用（市との連携を含め）を進め
高齢者対策を検討してもよいのでは 

○アコスは駐車場が高い。レイクタウンはただ 
○駐車料金が高い。主婦感覚が少ない 
【その他】 
○本下水の整備料（使用料）が高い 
○都市公園、広場が少ない 
○市役所が狭すぎる（駐車場狭い・部署が点在しすぎ） 
○買い物難民をなくせ 
○市内の都市農地の宅地化が進んだ 
○住みやすい⇒人口増⇒税増収 
○郊外に密集市街地が多い。都市計画は主婦の意見を 
○川口税務署へ行きづらい。24万都市なんだから草加
税務署がほしい。 

○雨が降ると新田駅西口あたりが臭う 
○交通ネットワークがわかる資料（地図？）がほしい。 

【道路交通】 
○広域幹線道路が市内にバランスよく整備されている 
○市内へのアクセスが良い 
○都市基盤が市内の各駅を中心に整備されている 
○車道以外に街並木のきれいな歩道が整っている（新
田～草加辺り） 

○ウォーキングコースがたくさんある 
○健康づくりのためにウォーキングができる所がたく
さんある（ただ、歩道の整備・街灯をつけてほしい） 

【公共交通】 
○鉄道・バスの利便性 
○鉄道駅→４駅 駅前整備は他地区より良い 
○都心への列車が本数を含めて良い 
○鉄道の高架複々線完了 
○半蔵門線が乗り入れしアクセスがとても良くなった 
○高架線化が進み踏み切りがなく安全 
【その他】 
○団地の整備によりまちが形成されたところは、生活
利便施設が配置され生活するのに便利 

○工場がある所は市民の職も確保され、環境にも配慮
している所（引き続き市内で操業してもらいたい） 

○下水道の整備状況。下水道の整備率が高い 
○治水対策が進んでいる 
○地価が安い 

改善したいこと 

【道路交通】 
○お稽古や習い事に行く子ども達の通い道の歩道・街
灯などをもっと整えてほしい 

○道路・歩道の幅員整備 
○自転車のマナー 
○歩道の整備率が低い 
○自転車道・歩道の優先順位をつけた改修 
○自転車の専用道路を作ること 
○毎日の生活に大切なツールである自転車！自転車を
使う人たちからの目線でもルールを考えてほしい 
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第１回草加市未来まちづくり市民会議  産業・観光グループ 

 

 
良いこと ○煎餅屋を集めて味コンテスト、アイデアコンテスト

などをしてランキングを作るイベントをする 
○パリポリくん頑張れ！ 
○草加で何が作られているのかわからない 
○産業・観光の話題がない 
○合羽橋祭のように産業直結の物販祭があってもいい 
○駅前の商業施設が衰退している 
○子ども達が仕事(煎餅焼等)を体験できるようにする 
○農業体験をする。（シニアの方はまだ自分たちが野菜
をつくった経験があるので楽しめる？）子どもはも
のづくり、食のたのしさを知る 

○遊ぶ場所が少ない 
○若い人があまり参加していない感じ。わかりやすい
キャラクターアイドルなどがいてもいい 

○３大地場産業の跡取りを全国から募集して育てる 
○３大地場産業をもっと盛大にＰＲ 
○染め物体験とかお金を払ってもやりたいのがない 
○革その他の産業ももっとＰＲしては 
○職の充実をし、地産地消を推進していく 
○旧来の産業ではなく、IT等の新産業を呼び込む仕組 
○革のＰＲが足りない 
○技術継承のための支援。特に中小企業を支えていく 
【松並木】 
○松並木のＰＲ 
○屋台を松並木で月１で開くとか。中洲をイメージ 
【その他】 
○強みのアピールが低い 
○地元で活動する企業や商店を紹介する機会を設ける 
○商店街が発達していない 
○お金を払ってでも参加したくなるイベントを 
○体操選手や空手レンジャー、ヨガ等と戦隊物を合わ
せて PRとか。戦隊物かアイドルで PRを!! 

○かしこい消費者だけでなく、すぐれたものづくり(生
産者)をつくっていく。 

○煎餅屋を旧日光街道に集め、せんべいアイス、煎餅
体験、せんべいミュージアムなどを作る 

○煎餅屋を集めて煎餅に変わる名物を考えてもらう 

【古いまちなみ】 
○ふるいまちなみが残っている 
【3大地場産業】 
○せんべい・皮革・浴衣が有名 
○海外の人もおせんべい好き。外国人にも人気がある 
○草加せんべいが有名なのはいい→松並木・せんべい
のような草加のイメージを発信できるものがある 

○多くの工場があるので、その横のつながりを作る。 
○せんべいアイデア出せ 
○これから観光業が伸びていくケースが多くなると思
いますのでアピールできる強いものを!! 

○周知の資源がある 
○職人を呼び込む 
○宿場町の魅力（文化・職・皮革・浴衣）を保存する 
【松並木】 
○松並木が国の名勝指定に松並木がなりそう（2枚） 
○松並木がすばらいしい。葛西用水 
○「草加松原」国指定名勝を全力ＰＲ 
【その他】 
○モノづくりブランドが市（商会？）で認定される 
○祭が増えているのはいい 
○出身有名人が意外と多い。ｱﾋﾟｰﾙすれば集まるかも 
○Ｂ級グルメで小松菜がＰＲされた 
○香り百選に選ばれている 
○工場直販する所がある(菓子工場)(更に増えるとよ
い) 

改善すべきこと 
【古いまちなみ】 
○以前からある資源の有効活用を 
○草加駅前に温泉を掘って！ 
○宿場町の保存活用 
【３大地場産業】 
○せんべいミュージアムを作ろう 
○せんべいの伝統を考えるべき(固い，高い，ぬれせん) 
○今のせんべいの味・食感でいいのか？(若者向けな
ど) 

○せんべいのＰＲが足りない 
○都内で買える場があるといい。外国にもＰＲ 
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第１回草加市未来まちづくり市民会議  環境グループ 

 

 
良いこと ○川口のゴミ焼却炉から黒煙がよく出ている。大丈夫? 

○燃えないゴミの回収月 1でもいいのでは? 
○生ゴミをリサイクルできるタンクを多く作りたい。
焼いて処理するにはリスクが多い 

○集合住宅近くではゴミ集積場のルールが守られてい
ないことが多い。 

【公園・広場】 
○左岸広場の有効活用 
○高齢者が散歩がてら休める、小さな公園(ベンチだけ
でも、近所の子どもが顔を合わせることができる場) 

○個人で善意で提供してきた公園が代が替わり住宅化
してきている 

○公園が少ない。小規模でも地域毎に 
○公園が少ない 
○公園に遊具がありません 
○子どもの遊び場が少ない（公園・空き地・ｅｔｃ） 
○子どもの遊ぶ環境を大人も受け入れてほしい（声が
する、ボール遊び） 

○グラウンドゴルフ場の有効活用。子ども達への開放 
○安全、裸足で遊べる芝生の公園 
○遊具が増えすぎて自由度が下がっている。 
【フン害】 
○綾瀬川沿いの散歩道 犬のフンの不始末が多い 
○駅前のハト 
○駅のムクドリ 
○新田の駅前が不便 
【騒音・悪臭等】 
○夜、外環を通る車がうるさい 
○工場の近くから時折悪臭がある 
○氷川小の運動場からの砂ぼこりがすごい（グランド
の土の質） 

【その他住環境等】 
○地盤が弱い。草加の弱点として報道？ 
○治水・洪水 
○道路が狭い。自転車が通りづらい 
○街灯が少ない 
○都市ガス普及率が遅れている 

【松並木・緑】 
○松原遊歩道 
○松並木に合わせて吉田のまちなみを再現してもらい
たい 

○松並木がきれい 
○松原の遊歩道がきれい 
○松原遊歩道、ボランティアの方が活発 
○松原の環境保全(昔ながらを維持)の指定→他へのア
ピールできる 

○川の土手に桜並木が整備されている 
○保存樹があります 
○市内各地に遊歩道が整備。葛西用水、綾瀬川上流 
【河川・水質】 
○カラーマンホール多種希望 
○下水道整備が進んでいる 
○下水道の整備が進み綾瀬川の水質改善。BOD OK 
○伝佐川に水鳥がやってきます 
【低炭素】 
○自転車利用が多く、環境に良い。平坦なまち 
○自転車も活用したサイクルシティ 
○平坦である。気候が比較的良い 
【ごみ処理】 
○ごみの分別が少ない。良い←→改善 

改善すべきこと 

【松並木・緑】 
○松並木は整備されているけれど松ぼっくりはありま
せん（ゴミとして捨てられてしまう） 

○屋敷林の保存の充実 
【河川・水質】 
○綾瀬川の水質が改善されていない 
○伝右川の整備(きたないです) 
○下水清掃がされていない。少ない 
【ごみ処理】 
○分別ごみの仕分けが出来ていない 
○生ゴミでガスを発生してバスを走らせられませんか? 
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第１回草加市未来まちづくり市民会議  防犯・防災グループ 

 

 
良いこと 【防災】 

○町会の防災訓練も型通り 
○防災に対する意識が低い 
○防災（火の用心）メンバーが固定化しやすい 
○避難場所の徹底 
○避難場所に行くまでの経路が不安（橋を渡る、水位
が高い川） 

○非常時には行政だけでは頼りない 
○防災の市民意識を高めていかないといけない 
○防犯・防災に対する市民意識を高めることが強い草
加市を作れるのでは 

○市民参加型の防災イベントを 
○市のイベントを通じて防災意識を高めていけたら 
○コミュニティ（人とのふれあい）を通じて意識を高
めていくべき 

○ハード面だけでなくソフト面を 
○非常時に隣近所と助け合えるのか不安 
○工場（薬品）の非常時の対応が不十分（住民への周
知）行政からの情報提供 

○木造建築物の密集地があり、震災時の火災が不安 
○地盤強化への補助金なし 
○防災無線が聞きづらい。 
【交通安全】 
○自転車の無灯火が多い。小中学生は無視することも 
○無灯火自転車が多い（罰金制度を知っているか？）
年代別調査（現状調査）で改善 

【コミュニティ】 
○町会への参加方法がわからない 
○働いている若い世代は参加していない。 
○若年層の関心が薄い 
○コミュニティのつながりがなくなってきている（若い人） 
○地域や時間帯では見守り隊もいない 
○学生サークルなどグループと町会が連携していけれ
ば良いが（働きかけの必要性） 

【防犯】 
○防犯という点では良い方ではというイメージ 
○殺人事件などの凶悪事件は聞かない 
○川口に比べると街灯が多い 
○街灯の球切れなどは暮らし安全課がすぐに対応して
くれる 

○深夜帰宅（谷塚）で警察官が立ってくれていて心強
い 

【防災】 
○地震時の緊急速報（防災無線） 
○防災備蓄品を配ってくれた 
○放水路があり、川の氾濫が減った 
○（昭和 40年と比べれば）治水対策が進んだ 
【コミュニティ】 
○町会の見守り隊は心強い 
○子どもたちの下校の見守り（市から依頼を受けて） 
○近所で交流することで防犯対策になる 

改善すべきこと 

【防犯】 
○治安が心配 
○ひったくりが多い 
○コミュニティのつながりがなくなって来ている 
○夜の女性の一人歩きが怖い 
○防犯灯が少ない 
○広域暴力団の不安（周辺より多い？） 
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第１回草加市未来まちづくり市民会議  子育て・教育グループ（５グループ） 

 

 
良いこと 改善すべきこと 

【児童・障害児福祉】 
○保育士さん達が大変良くがんばっていらっしゃると
の印象を受けます 

○公立保育園の質が高い 
○地域児童館が５館ある 
○乳幼児のつどいの広場が充実している 
○障害を持った子のための施設が増えた 
【学校教育】 
○高校が４校ある 
○市内に大学があり市民が学ぶための支援を得ること
ができる 

○クラブ活動が盛ん 
○学校行事への保護者の協力を取り入れている。 
【地域での子育て】 
○見守り隊、シルバーさん 
【遊び場】 
○外で遊ぶ子が多い 
【その他】 
○草加市の子供達は学力、協力性、まじめさについて
とてもレベルが高い 

○ブランド力 
○どこに行くにも比較的便利、海（1～2時間）、レイク
タウン、山、都内など 

○市立病院→安心 

【全般】 
○教育に対する歳出が少ない 
○子育て世代が少ない。税収ＵＰのためにも若い世代
を増やすべき 

○流山市のようなマーケティングを!! 
○若い人を呼び込む 
○ＰＲ不足 
【児童・障害者福祉】 
○待機児童。希望する人が全員保育所に入れるように
なってほしい 

○児童館が十分機能の果たしていない 
【学校教育】 
○臨時採用の教員が多い 
○部活の指導者が素人が多い 
○中学校のグランドが少ない 
○高校のレベルが低い？勉強 
○教育環境の設備が悪い？整備ができていない 
○小中学校にぜひエアコンをつけて頂きたい 
【地域での子育て】 
○ボランティア（←高齢者）で子供と交流（勉強を教
えるｅｔｃ） 

○近所とのつながりがない 
【遊び場】 
○遊びやすい公園が少ない 
○花火ができるところがない 
○野球・サッカーなどボールを使える公園が少ない 
○放課後の遊び場、居場所が少ない 
【学びの場】 
○図書館が充実していない 
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第１回草加市未来まちづくり市民会議  子育て・教育グループ（10グループ） 

 

 
良いこと 改善すべきこと 

【保育・学校】 
○子育てサークル（キッズスマイル）がある 
○東京と比べても保育環境がよい印象がある 
○つどいの広場がある 
○保育園→学童→中学まで共通の友人ができた 
○自校式の給食 
○サポートしようとする場所はある（子育てママ） 
【放課後】 
○学童保育が充実している 
○高砂小学校のＪｕｍｐがとても良い 
○まつばら冒険遊び場が良い 
○自由に遊ばせていて事故がない 
【地域】 
○地域の方の見守りが助かる 
○若い人がたくさん歩いている（大学生） 

【保育・学校】 
○保育所が十分でない。家賃補助など若い人にアピー
ルする 

○保育園の数を増やしてほしい 
○子育てに対する選択肢が限られている 
○公開ママ会を開いてほしい 
○意見が座談会止まりなので届くようにしてほしい 
○年度をまたいで申請ができない（医療・産婦人科） 
○ファミリーサポートが利用者にとっては高い 
○一時保育が高すぎる（1時間７００円） 
○授業数が足りない（小中の土曜日について） 
○養護学校がなく（「かがやき」は知的障害児のみ）、
肢体不自由児はせんげん台まで通っている。 

【放課後】 
○中高生を見守る目がない 
○中高生の居場所が全くない 
○保育時間後や放課後のサポートが足りない 
○子ども放課後教室を全校に作ってほしい 
○学童以外の遊び場がない 
【地域】 
○児童館を充実してほしい 
○広報に市民の声を載せてほしい 
○日常的に子どもと関わる機会を作ってほしい 
○小売店がなくなって地域との関わりがなくなった
（子どもと大人との関わりがなくなってしまった） 

○子育てにはお年寄りの手を使った方がよい 
○子どもが安心できる街を。大型商業施設ではなく小
売り商店を多くするよう 

○学生がそのまま社会人になっ住んでほしい 
○公園（見守ってくれる）がない 
○越谷のボランティアコンシェルジュのようなものが
ない 

○ボランティアのネットワークがない（学習） 
○近所のつながりを作る役目が母親個人に委ねられている。 
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第１回草加市未来まちづくり市民会議  健康・医療・福祉グループ（６グループ） 

 

 
良いこと 改善すべきこと 

【障害】 
○かがやき学級ができた 
○障害者の子育て支援センター、花栗小後の学校など、
増えた 

【スポーツ】 
○市の主催の健康体操が母の健康に役立った 
○SKT24 運動をすることを市が市民に勧めている 
○公園があるとラジオ体操に集まっている方々が多い 
【市立病院】 
○市立病院が新しくなった 
○産婦人科再開など行政の努力がみられる 
○良い先生がいる 
○小児科が開設 
○個人病院から市立病院への連携プレーがうまく行え
た 

【健診】 
○40 歳など、年齢の節目で女性特有の健診がある（チ
ケット制） 

 

【孤立】 
○高齢者の孤立防止に集まれる場 
○元気な老人の集まる場所が必要 
【生活保護】 
○福祉手当ての受給に関して公平感が必要である（チ
ェック他） 

○福祉の受給者の問題をもっと取り締まりを!! 
【スポーツ】 
○スポーツ施設が地域的に偏っている 
○ラジオ体操を広める環境づくりを(定期的に音楽を
流すなど) 

【医療費】 
○健康に点数にしたら 
○必要以上に医者にかかるのはどうか（受診の持ち点
を決める） 

○病院（小児科）が混みすぎている→予防医学につい
て 

○中学３年生まで無料にする必要があるのか。咳・鼻
水でも通院 

【市立病院】 
○市立病院の食堂は憩えない 
○市立病院に行くための交通手段が不便（長栄町在住） 
○透析実施施設が少ない 
○市立病院にはランク上の先生を入れてほしい 
○市立病院の先生に有名な人がほしい 
○市立病院では長期入院の対応ができない。退院後の
転院先についてのケアも不十分 

○バリアフリー・段差など 
【その他】 
○介護保険の使い方 
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第１回草加市未来まちづくり市民会議  健康・医療・福祉グループ（８グループ） 

 

 
良いこと 改善すべきこと 

【前提】 
○草加の人達はやさしい方が多く全ての面に協力的 
【健康】 
○スポーツ施設が充実していると思う 
○公園が多くあります（稲荷公園 ７か所） 
○記念体育館がある（健康に前向きになる） 
【医療】 
○市民病院の受け入れは改善 
○健康診断があること 
○高齢者への呼びかけがよい 
【福祉】 
○他市でやっている様に、独身者の結婚のマッチング
のようなことができたらいいのでは 

○草加市の広報を上手に利用して出逢いの場を拡げて
いる方もいる 

○いろいろなコミュニケーションの場が各地にあり、
車で移動しやすい 

【健康】 
○スポーツ施設が少ない（高齢者の体の健康のために） 
○活元運動について子どもの成長、脳力増進、背骨の
呼吸 

○健康診断を草加市以外にまで拡げてほしい。高齢に
なったら脳関係の検査をしてほしい 

【医療】 
○草加市民病院で緊急で救急車で行っても断られるケ
ースが多い 

○医療のお世話にならない様に高齢者の生きがい（や
ること）づくりが必要 

○訪問診療 
【福祉】 
○結婚相談所を（市庁）を設ける（他県にある）。少子
高齢化対策として積極的に取り組んでほしい 

○子どもとお年寄りが一緒にいる場所がほしい。間口
を広く 

○子どもとお年寄りのコミュニケーションの場を増や
したい 

○肢体不自由児（者）の学校卒業後の施設がありませ
ん 

○その子の状況に合わせた将来設計のできる施設（車
イスの子など）が必要 

○児童館の建替えに伴い、多目的用途を！（肢体不自
由児（者）、高齢者など） 

○ふれあいの場がほしい高齢者→広報が不十分なのか
も？場はいろいろあるので 

○高齢者の孤立防止 
○高齢者と幼児の協同生活 
○特別養護老人施設の増加 
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良いこと 改善すべきこと 

【スポーツ環境】 
○ボクシングジムがある 
○空手道場が増えた。谷塚で３つ 
○スポーツを行う環境（競技場）の提供 
○グランドゴルフ場が少し増えたかな？（整備） 
○記念体育館 
○草加公園の広さ 
○ラジオ体操公園（ケイソク） 
○防災広場が近々草加駅近くにできる。子供達の遊び
場、お年寄りの散歩等で体力向上が望めそう。期待！ 

○松並木のウォーキングコースはステキです 
○松原並木がある 
○松並木 24時間明かり ランニング 
【人材】 
○コナミの選手 
○有名スポーツ選手が多く住んでいる！ 
○有名スポーツ選手を通した草加市の売出し 
○ゴールドメダリストがいる 
○相撲 追手風部屋 遠藤 
○草加に住むスポーツ選手 
○優秀なスポーツ少年団の指導者が多い 
【その他】 
○年配者のスポーツしている方々が多い。元気に健康
管理している方が多い 

○企画の多様性 
○設備のリーズナブルさ 
○駅前の垂れ幕 

【スポーツ環境】 
○スポーツ施設不足。スポーツ施設が少ない 
○市営球場・競技場が少ない。球場や施設が少ない 
○公立高校の施設の充実 
○草加の大学・企業の設備（小学校も）を何とか利用
できないか？企業の施設の開放は？ダイキン他 

○学校開放の基準を緩くする 
○2020東京五輪練習場の提供。そのための施設づくり 
○東京オリンピックをテーマとしての隣接行政 
○設備がボロくて安全性が心配 
○プロ野球やＪリーグを誘致できるスタジアムがない 
○スタジアムがない。越谷にある 
○ナイター設備の充実 
○松原並木の歩道が暗い 
○遊休農地をスポーツ振興に活用できないか 
○河川敷がない 
○市道でサッカーは危ない 
○空き地でボール使用 
【注力する種目】 
○Ｊリーグが無い。「下部リーグでも」草津にもある 
○ラジオ体操をもっと盛んに！ 
○壮年層向けのスポーツイベント等を増やしてほしい 
○企業チームが廃部にするマイナースポーツの誘致
（ハンドボール、バトミントン） 

○マイナーなスポーツで勝負する 
○相撲のまち。かつては小学校に土俵があった 
○スポーツ 将来、草加市として知名度が上がるスポ
ーツとは 

【その他】 
○イベントなどのアナウンスが下手？ 
○スポーツの二面性。誇りを持てるチーム・環境、市民の健康 
○子供達がスポーツ等のお稽古に行く道中、安全に通
える道路がほしい！ 

○浦和のような街。大宮・越谷２軍  
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凡例：◎良いこと、●改善したいこと、◇提案 

〈１／４〉 

◎駅前整備がしっかりしている。 

●公園が少ない 

◎松並木が整備されている（24時間ウォーキングできる）←→●屋敷林の保存が不十分 

◎鉄道・幹線道路、東京へのアクセス良い 

←→●歩行者・自転車道が整備されていない（事故増加・街灯ない）→◇自転車サイクルシティに！ 

←→●公共交通の便が悪い 

●歩行者・自転車のマナーが悪い 

●川口税務署、便が悪い。草加にほしい 

◎下水道整備されている 

●地盤対策 

◇太陽光↑ 

〈２／４〉 

●良い資源があるのにＰＲが下手 

→◇せんべい、若い人ウケしない→せんべいミュージアム、跡継ぎに花嫁を！ 

→◇音・臭いのある産業ダメ、新しい、若い人、起業サポート 

→◇観光アピール・有名人アピール ＰＲを！ 

◎治安がよい、◎防犯活動←→●ひったくり多い 

●若者の参加ない！←→参加しにくい！ 

→コミュニティをどう活かすか、→◇市民参加イベント、◇小中学生への教育を 

→◇情報を！避難場所、防災無線 

◎大学・高校があること、◎見守り隊・シルバーさん、安心できる、◎幼保中、給食作っているのがいい 

→◇子育てするなら草加！をＰＲを 

←→●ボランティア活用できていない→他市のようなシステムを 

●子どもがのびのび遊べる場が少ない 

●教育環境が悪い！エアコンを！ 

●草加市内に肢体不自由児用施設がない 

●保育園に入れたい！ 

●学童対策 

●ファミサポ・子育てサークルはあるが利用料が高い 
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凡例：◎良いこと、●改善したいこと、◇提案 

〈３／４〉 

◎いろいろな健康活動がある（市が健康の活動をいろいろしている） 

◎かがやき学級できた 

←→◇健康活動をもっと推進する（定期的な体操の実施、施設を借りやすく） 

←●スポーツ施設がない→◇マイナースポーツで市をＰＲ！ 

←→◎スポーツ施設が充実！指導者もいる→ポテンシャルがある 

●高齢者が集まる場がない（ふれあいの場がほしい） 

←→●場はあるがＰＲが足りない 

◎草加の人はやさしく協力的 

●生活保護の不正受給者の取締を！不公平 

◇結婚の斡旋を他市のように 

〈４／４〉 

●市立病院に課題が多い（有名な先生が市立病院に来ると良い、緊急でも断られる） 

←→◎市立病院と個人医院の連携ができている 

→◇市立病院を中核病院に 

●小児科が混んでいる→医療費が中学３年まで無料だから？ 

 


